

El frente gobernante Vamos Corrientes (VC) concretó este sábado un multitudinario acto en la Capital, donde sus candidatos ratificaron su compromiso de continuar la "reparación histórica" del Gobierno provincial hacia la ciudad, lo que permitió su transformación.

"Todos los días tenemos 7, 8 y hasta 10 actividades que organiza cada uno de los comités, cada uno de los grupos políticos que integran Vamos Corrientes. Eso nos da una presencia en la ciudad y le vamos poniendo valor a la campaña, le vamos poniendo ritmo, y esto es muy bueno que suceda. Es muy bueno que todos empecemos a salir, a trabajar, a mostrar lo que hacemos, a contarle a la gente todo lo que hemos logrado en la ciudad de Corrientes", expresó Polich durante su exposición en el club Astro.

En este sentido, el ex Concejal destacó también el alineamiento político entre Provincia y Municipio, como una herramienta fundamental de gestión: "Esto ha sido solo una muestra de que este alineamiento entre la Provincia y

CON EXHIBICIÓN DE LOGROS

En VC garantizan extender la reparación histórica capitalina

El candidato a intendente, Claudio Polich profundizó la alianza con Provincia. "Hace años terminaron las disputas entre intendente y gobernador. Los resultados están a la vista", dijo.

el Municipio -y viceversa- a continuar, porque vamos a trabajar juntos con Juan Pablo (Valdés). Vamos a seguir trabajando para transformar la ciudad de Corrientes, seguir ponéndola cada vez más linda".

Polich también respondió a las críticas sobre la localización de las obras. "Hay candidatos que dicen que el Gobierno hizo obras sólo en el centro. Eso es porque no conocen los barrios. En el centro sólo hicimos algunas cosas, pero el 80 por ciento de las obras se hicieron en los barrios. El 80 por ciento de la inversión se hizo en los barrios. Nosotros sabemos lo que falta porque recorremos la ciudad. Sabemos

positivamente qué es lo que tenemos que hacer para solucionar cada uno de los problemas. Tenemos la experiencia necesaria, tenemos las ganas, tenemos la fuerza y tenemos el equipo", puntualizó.

"En este circuito se va a definir la elección. Por eso, es importante que sus dirigentes estén a la altura de las circunstancias. Que nos acompañen y sigamos juntos trabajando para lo necesario", puntualizó.

Finalmente, llamó a fortalecer la identidad cultural y a defender lo construido con unidad y compromiso.

"Estamos convocando a que sigamos trabajando juntos: Provincia y Municipio, construyendo la ciu-

FOTOS GENTILEZA



"SACANDO PECHO". El Ministro de Obras Públicas, enumera todo lo realizado.

dad que queremos y amamos. Por eso, vamos juntos a ganar. ¡Vamos juntos, Corrientes!", culminó.

CON ACTO EN BARRIO NUEVO

Cambiá Corrientes presentó sus candidatos en la ciudad

El frente Cambiá Corrientes realizó el lanzamiento oficial de su campaña electoral en la ciudad de Corrientes, con un acto en la plaza del barrio Nuevo. El evento reunió a vecinos, vecinas y militantes de distintos sectores sociales que acompañan la propuesta.

Durante la jornada, se presentó la fórmula capitalina, encabezada por el binomio integrado por el candidato a intendente, Diego Silva, y la postulante a vice, Malvina Canteros. Además de los integrantes de la grilla de concejales, comandada por Ezequiel Paniagua.

Del acto participó la candidata a gobernadora de Cambiá Corrientes, Sonia López, que estará acompañada en la fórmula provin-



MOVILIZADAS. Fuerzas de izquierda y progresistas.

cial por Raúl Dal Lago.

También se oficializaron las postulaciones de Ariel Osuna para diputado

provincial y Silvia Gómez para senadora, completando una propuesta electoral. Cambiá Corrientes bus-

ca representar a los sectores populares, a las mujeres organizadas y a las juventudes comprometidas con el cambio social.

Desde el frente señalaron que su propuesta "apunta a transformar la realidad de quienes hoy están fuera de las decisiones del poder", y remarcaron su distancia con los sectores tradicionales de la política.

"Somos el cambio real, no el de las redes. Caminamos los barrios y conocemos en carne propia las dificultades cotidianas", sentenciaron.

El frente se define como una alternativa construida "desde abajo", con base territorial y alejada de los apellidos que históricamente concentraron el poder en la Provincia.

CARRERA AL CONCEJO

ECO apunta a los servicios



El primer candidato a concejal por Encuentro por Corrientes (ECO), Gabriel Romero planteó la necesidad de consolidar las propuestas de cara a las elecciones provinciales. "Hay una gran demanda ciudadana hacia la dirigencia política capitalina, que aún no ha resuelto problemas básicos, que se vienen prolongando en el tiempo, como el transporte, la basura, la iluminación y los serios problemas de urbanización por fuera de las cuatro avenidas", puntualizó el ex Secretario General de la Aoem. Desde Libres del Sur -fuerza que lidera Romero- aseveraron que el objetivo es constituir una alternativa competitiva que pueda disputar no solo la Gobernación, sino también los lugares legislativos y ejecutivos de representación nacional. En ese sentido, el partido dejó en claro que su prioridad es consolidar un bloque opositor a la actual gestión, tanto a nivel provincial como nacional.